

MES DE LA LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN



¡NO SE DEJE ESTAFAR!
LOS SIGUIENTES SERVICIOS INSTITUCIONALES
SON GRATUITOS



- > INGRESO DE ENCOMIENDAS LOS DÍAS ESTABLECIDOS
- > TRÁMITES PARA PERMISO DE 72 HORAS
- > TRÁMITES DE LIBERTAD POR PENA CUMPLIDA
- > SOLICITUD DE DOMICILIARIAS
- > ACCESO A PROGRAMAS DE REDENCIÓN (ESTUDIO, TRABAJO Y ENSEÑANZA)
- > SOLICITUDES DE TRASLADOS
- > INGRESO DE DATOS AL SISTEMA DE FAMILIARES Y/O AMIGOS PARA VISITA
- > ASIGNACIÓN DE CELDAS
- > SOLICITUD DE CITAS MÉDICAS

DENUNCIE LA CORRUPCIÓN

018000-910105 3173000522
ANTICORRUPCION@INPEC.GOV.CO



MINISTERIO DE JUSTICIA Y
DEL DERECHO

NOTINPEC

EDICIÓN 708 Noviembre 21 al 25 del 2022



Oficina
Asesora
Comunicaciones

GRUPO OPERATIVO CANINO Y SU COMPROMISO CONTRA LA CORRUPCIÓN

GRUPO OPERATIVO CANINO Y SU COMPROMISO CONTRA LA CORRUPCIÓN

En el Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC, contamos con grandes aliados de cuatro patas frente a la lucha contra la corrupción.

En esta oportunidad, se busca exaltar la valiosa contribución del Grupo Operativo Canino como frente de apoyo en los Establecimientos de

Reclusión del Orden Nacional, para la detección e incautación de elementos de prohibida tenencia como: armas blancas, sustancias psicoactivas, dinero, bebidas embriagantes, celulares, explosivos, entre otros.



Actualmente hay 355 guías y 460 ejemplares caninos a nivel nacional, este grupo es el único medio técnico establecido para detectar sustancias psicoactivas en personas en los puestos de control, allí trabajan constante y arduamente para prevenir alteraciones del orden interno y para que se mantenga la tranquilidad entre los privados de la libertad en los pabellones de cada ERON.

Ahora bien, los caninos también hacen parte de los procesos de resocialización de la población interna, ya que brindan terapia asistida a algunos programas que los psicólogos desarrollan. Sin lugar a duda, los caninos son grandes aliados en los procesos de fortalecimiento y resocialización del INPEC.

AGENDA

DIRECTOR GENERAL

El Director General del INPEC Coronel Daniel Gutiérrez visitó la Comunidad Terapéutica del Establecimiento de Bucaramanga, donde conoció

de primera mano el proceso y transformación de los privados de la libertad que voluntariamente residen ahí.



LO QUE SE GANA CON HONESTIDAD, SE DISFRUTA CON MAYOR SATISFACCIÓN Y TRANQUILIDAD.

Durante los 13 años de servicio al INPEC, el guía canino David Páez, ha logrado superar todo tipo de adversidades, en las cuales ha podido conocer personas valiosas que, al igual que él, han entregado sus vidas al servicio del Instituto, con honestidad y transparencia.

En el año 2009, se incorporó a la Cárcel y Penitenciaría con Alta y Media Seguridad de La Dorada, Caldas, allí fue víctima de amenazas, por cumplir a cabalidad con sus funciones.

Sin embargo, no ha flaqueado en su lucha constante por combatir los actos de corrupción y demás acciones que alteren la tranquilidad dentro de los establecimientos, al igual que muchos de sus compañeros.

En su trayectoria, estuvo en la Cárcel y Penitenciaría de Media Seguridad de Garagoa, Boyacá, donde logró junto con su equipo de trabajo, tener en absoluta abstinencia de consumo de sustancias psicoactivas, durante ocho meses, a los privados de la libertad del establecimiento.



Actualmente, se encuentra en la Cárcel y Penitenciaría con Alta y Media Seguridad para Mujeres de Bogotá, donde ha logrado fortalecer su vocación al servicio de la transparencia y su labor con los animales, pues ellos son parte fundamental en el proceso de incautación de elementos de prohibida tenencia, lo cual previene que surjan actos de corrupción al interior de los establecimientos.

Finalmente, manifiesta que, como consejo para sus compañeros, les recuerda que no hay nada más importante que actuar bajo los principios de legalidad y honestidad: "podrán encontrarse con circunstancias que les hará dudar en hacer lo correcto o no, pero jamás olviden que al final, actuar correctamente será la mejor decisión de todas"

SISTEMA INTEGRADO DE CONSERVACIÓN-SIC



El Plan de Conservación Documental se implementa a través seis programas de conservación preventiva – según el Acuerdo 006 del 2014 del AGN que se formulan con el propósito de desarrollar soluciones integrales teniendo en cuenta los factores de alteración presentes y la intensidad de su manifestación. Dentro de estos se definirán las actividades que se deben desarrollar para su ejecución, estos son:

PA-DO-PR03 *Programa de socialización y sensibilización* versión oficial.

PA-DO-PR04 *Programa de inspección y mantenimiento de sistemas de almacenamiento e instalaciones físicas* versión oficial.

PA-DO-PR05 *Programa de saneamiento ambiental y limpieza en depósitos de archivo y unidades documentales* versión oficial.

PA-DO-PR06 *Programa de monitoreo y control de condiciones ambientales* versión oficial.

PA-DO-PR07 *Programa de prevención y atención de desastres* versión oficial.

PA-DO-PR08 *Programa de almacenamiento y re-almacenamiento* versión oficial.



Para más información, consultar:

➤ En el Aplicativo ISOLución:

Guía PA-DO-PN02 SISTEMA INTEGRADO DE CONSERVACIÓN - SIC.

➤ En la página del Archivo General de la Nación o en el link:

Instructivo de limpieza y desinfección de áreas y de documentos de Archivo.

Grupo Gestión Documental

Infórmate en: grupo.gestiondocumental.gov.co

¡No lo dudes! si te llega una información que podría ser fake, denuncia con el administrador inmediatamente

@INPECOficial



@INPEC_Oficial



PREVENCIÓN DEL RIESGO EN QUIBDÓ

Gracias a la gestión de la Subdirección de Talento Humano - Grupo de Seguridad y Salud en el Trabajo del INPEC y con la coordinación del Capitán Hugo Farid López Polo, el 96% de los funcionarios del Cuerpo de Custodia del Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Quibdó, participaron en

la capacitación de riesgo público, con el objetivo de generar herramientas prácticas para su autoprotección, cuidado y reacción.

La parte teórica de este curso se llevó a cabo en las instalaciones del ERON y la parte práctica en el batallón Alfonso Manosalva Flores de Quibdó.



La actividad fue un éxito ya que se crearon espacios para una mejor convivencia entre compañeros y trabajo en equipo, así como habilidades y destrezas por parte de los funcionarios que participaron en la capacitación.

Este tipo de jornadas, además de buscar prevenir riesgos en el ejercicio de las funciones, busca destacar la importancia de actuar bajo la transparencia y bajo la norma.



“LA ENERGÍA Y LA
PERSISTENCIA
CONQUISTAN TODAS LAS
COSAS”

Oficina
Asesora
Comunicaciones

Carlos Alberto Zambrano
Jefe Oficina Asesora de Comunicaciones

Equipo Notinpec:

Martha Muriel
Periodista

Lina María Pérez Toro
Periodista

Andrés Sierra
Periodista

Dg. Edwards Rodríguez
Fotógrafo

Dg. Néstor Cárdenas
Fotógrafo
Fernanda Cubillos

Carolina Campos
Leidy Viviana Riaño

Johan Marín

Tatiana Moreno

SÍGUENOS EN ESTAS REDES SOCIALES:



@INPECoficial



@INPEC_Colombia



@inpec_colombiaoficial

